

R/ OD 19-20/184

A toute personne du diocèse de Créteil ouverte à la culture de la rencontre et du dialogue

Chers frères et sœurs en Christ,

Chaque année dans le diocèse se tient une rencontre « Ensemble avec Marie ». C'est une mission promue par la toute jeune communauté EFESIA. J'ai vu en elle un charisme authentique et l'évaluation pastorale (et canonique avec le père Gérard BERA) m'a conduit à ériger des statuts canoniques de droit diocésain en 2016. Je remettrai le décret de reconnaissance définitive au cours de l'eucharistie le 25 mars prochain, fête de l'Annonciation, à la cathédrale de Créteil.

Je souhaiterais que cette association de fidèles soit plus connue et s'enracine dans le diocèse. Elle est implantée dans sept pays et œuvre sur plusieurs autres. Elle a une spiritualité mariale et l'un de ses fondements est « la culture de la rencontre » si chère au pape François. Dans un monde qui connaît de plus en plus de crispations identitaires, cette communauté développe une pédagogie qui aide à aller vers l'autre différent (les pauvres, les musulmans notamment).

C'est pourquoi j'ai plaisir à vous inviter à une réunion de présentation de la fraternité, sa spiritualité, ses missions, ses objectifs et son action dans le diocèse.

Gérard Testard, son président, que certains connaissent car il a modéré la phase finale du synode, sera accompagné de quelques-uns des membres pour cette présentation et un moment de dialogue.

**Elle aura lieu le 16 janvier 2020 à 20h30
Salle N°1 du sous-sol de l'évêché,
2, rue Pasteur Vallery -Radot à Créteil**

Je serai personnellement présent à la réunion, à laquelle je vous invite de tout cœur.

Dans la joie de vous retrouver, bien fraternellement



+ Michel SANTIER
Evêque de Créteil

PJ : note de présentation